

Thema: Prater Wien

Autor: Nina Müller



Nina Müller
leute@kleinezeitung.at

Leute

Größte Steirer-Wiesn findet in Wien statt

Kein Oktoberfest im Grazer Raum. Dafür feiert die Steiermark heute im Wiener Prater.



Die Steirer tanzen heute in Wien an: Steiermark-Tag beim Wiener Wiesn-Fest APA

Klar, Gelegenheit zum beschwingten Maßkrugstemmen gibt es seit Anfang September im ganzen Land reichlich. Bei den Oktoberfesten in Hartberg und im Mürztal oder beim Leobener Wiesenfest haben im September Tausende zur Musik von **Ross Antony, Steierbluat, Oliver Haidt, Hannah** oder **Nik P.** gefeiert. Gar nicht in Schunkelstimmung ist heuer allerdings der Grazer Raum: Im Vorjahr buhlten hier gleich drei riesig angelegte Oktoberfeste um die Gunst des Publikums – das Oktoberfest am Schwarzlsee, das wieder abgesagte „Wiesenfest Steiermark“ in direkter Nachbarschaft und ein groß angelegter Ableger der „Brunner Wiesn“ auf der Grazer Herbstmesse. 2017 ist es um alle drei Riesen-Wiesen-Partys still geworden.

Für die größte Steirer-Wiesn des Jahres muss man heute gar in den Prater pilgern. Beim Wiener Wiesn-Fest feiern die rund 30.000 Besucher nämlich im Zeichen der Steiermark. Genauer: der Region Riesneralm und Donnersbachwald. Die präsentiert sich richtig winterlich, mit Kramperl, Nikolo – und Skirennen! Dafür wird eine 17-Meter-Rampe mit echtem Schnee aufgebaut. Eine „exklusive Marketingveranstaltung mit enorm hohem Werbewert“, freuen sich **Erwin Petz** (Riesneralm) und **Jaqueline Egger** (Grimming-Donnersbachtal) schon, die heute mit 70 Akteuren in Wien antanzen.